

ハーモニー

No.
40

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成30年7月17日

地元のトップバッターとして
歌つていただいた大竹さん



四季の郷駅で楽しむ会（新野吉彦会長・会員30名）主催による「七夕飾りまつりとカラオケ大会」が7月7日（土）に開催され、地区内外から、カラオケ愛好者など多くの方々にご参加いただきました。

また、駅のホームには、毎年ご協力いただいている企業や団体などから出展された10本もの七夕飾りが立ち並び、それぞれに工夫を凝らした色とりどりの飾り物や、願い事を書いた短冊が吊り下げられ、会場に訪れた人の目を楽しませてくれていたようです。イベントが始まった4時頃には雨も上がり、会場に訪れた方々も、出演者の歌に合わせて手拍子をしながら、一緒にカラオケを楽しんでいただいたようでした。



小学生たちも元気に歌ってくれました



内町でも、分館と子ども会の呼び掛けで、各家の入口に七夕を飾り、七夕飾りまつりを盛り上げていただきました。



スローピッチソフトボール大会

森合チームが打って2連覇

大会結果

優勝	森	合	チ	ム
準優勝	深	山	チ	ム
第3位	箕	和	チ	ム
第4位	黒	鴨	チ	ム



優勝された森合チームの選手たち。山口孝一さん
家族は3世代4人が出場され、大活躍でした。



筋肉や関節を伸ばすストレッチ運動でリフレッシュ。毎日続けたいものです。

その結果、前回優勝した森合チームが、一回戦から打撃が爆発。ホームランを量産し準決勝までの3試合全てで2ケタ得点を上げるなど、勢いそのままに2連覇を達成しました。

スローピッチに変わつて今年で3年目といふこともあり、大きくて、あまり飛ばないボールの扱いやルールにも慣れ、楽しく伸び伸びとプレーされているように感じました。

ご参加いただいた皆さん、お疲れ様でした。

鮎貝地区社会体育振興会（大村亨夫会長）主催の第38回ソフトボール大会が6月10日に野球場で行われ、13分館から12チームが出場し熱戦が繰り広げられました。

ふれあい交流スクール 口コモ予防教室で幕開け

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）の開級式と健康教室が6月18日に開催されました。健康教室では、健康福祉課、健康推進係の大木陽子さんから運動器症候群（通称：口コモ）を予防するためのお話を聞き、その後、足腰を健康に保つ軽運動として「花の山形、シャンシャン体操」を楽しみました。

筋肉や関節を伸ばすストレッチ運動でリフレッシュ。毎日続けたいものです。



ごみの排出量や使われている経費についてなど、現状を真剣に聞きいる参加者

菜の花学級と環境保全部会が共催して EMボカシづくりを実施

6月16日、JA選果場で行われた、菜の花学級（横澤峯子学級長）の開級式とEMボカシづくりに、女性33名、男性7名が参加され、500kgを超えるボカシを作りました。

今年で7年目となる菜の花学級のEMボカシづくりは、調理の際に出る生ごみを少しでも減らし、堆肥にリサイクルする活動として取り組んでいるものです。今回は、環境保全部会との共催事業として行い、町の美しい郷づくり推進会議の加藤仁美さんにご指導いただいて、男性陣と女性陣が連携しながら、サンファー・ムしらたかさんから頂戴した米ぬかにEM希釀液を万遍なく混ぜ合わせることでできたよう

8月12日(日)の夕方、第1回 鮎貝地区夏まつり を開催します

健康福祉部会（佐藤健一部会長）では、昨年度まで行っていた「盆踊り」をバージョンアップさせ、地区の皆さんのが集い、交流を深め合うことのできる場としての「夏まつり」を企画致しました。観て、食べて、参加して…、夏の夜をみんなで楽しく過ごしましょう。ご来場をお待ちしております。

日 時 8月12日(日) 午後6時00分開会～8時15分閉会予定
(売店は5時30分から開店します)

会 場 ハーモニープラザ前 カリヨン広場（雨天時は館内）

☆観て、参加して… 催し物もいっぱい

PM 6：00 べにたかちゃん、マルベリーズと一緒にダンス

6：15 カフラオハワイ山形のフラダンスショー

6：30 バルーンアートに挑戦しよう

6：45 風わたりの音楽を楽しもう

7：10 日本舞踊こども教室のこどもたちの発表

7：30 モンテ花笠部の笠まわし

尾花沢に伝わる寺内流と原田流の笠まわし

7：45 桜鷹会と獅伝の合同チームによる創作花笠踊り

8：00 公演終了予定



桜まつりでも大変好評だった
マルベリーズとべにたかちゃん
のダンスに参加して踊ろう

☆売店コーナーも充実

- ・アルコール類・ジュース
- ・焼き鳥
- ・綿あめ・ポップコーン
- ・焼きそば・フランクフルト
- ・玉こんにゃく
- ・かき氷 など

まちづくり座談会への
ご参加をお願い致します

【日 時】
8月8日(水) 午後7時30分開会 9時閉会予定

町とコミュニティセンターとの共催による「まちづくり座談会」を左記の通り開催致しますので、皆さんのご参加をお願い致します。

- 【場 所】
ハーモニープラザホール
- 【内 容】
- ①町からの説明
 - ・平成32年度から始まる第6次白鷹
 - ・町総合計画の概要
 - ・まちづくりアンケート結果
 - ・将来の人口推計
 - ・その他
 - ②意見交換
 - ・アンケート項目の「あなたの住むいの集落を今後も維持していくためには何が必要なこと、できること」について、改めてご意見等をお願いします。
 - ・その他、町や地区へのご要望などもお聞かせください。

六月十九日（火）、「教育

の森」のランニングコースを使った「森走」がようやく行されました。今まででは熊の出没や天候不順等で、なかなか実施することができませんでした。当日は朝からすばらしい天気に恵まれ、子ども達は歓声をあげて森走コースに入っていました。大回りコースは一周約九〇〇メートル、小回りコースは約四三〇メートルで、高低差もかなりあります。地域の方々にご苦労をおかけし、整備していただいている教育の森を、これからも子ども達のために活用していきたいと思います。



「不審者対応学習会」

六月二十二日（金）、「不審者対応学習会」

を実施しました。講師として、長井警察署生 活安全課調査官の渡部敬子先生、置賜教育事 務所青少年指導担当の加藤晃一先生、そして、エリアスクールソーシャルワーカーで元鮎貝 小学校の校長先生、向田俊一先生をお迎えし ました。内容としては、「いか・の・お・す し」の確認、万が一不審者に出会った時の 対応の仕方等についてわかりやすくお話して いただきました。また、教えていただきたこ とを実演しながら学ぶこともできました。「自 分の命は自分で守る」ことを改めて実感しまし た。さらに、自分の命だけではなく、周りの友だちの命を守ることも大切にしていかなければな らないことを学んだ学習会でした。



夏休み期間中も子ども達の見守りにご協力ください

子ども達はもうすぐ夏休みに入ります。

7月26日（木）から8月19日（日）まで夏休みとなっているようです。

先生や保護者の方からも、夏休み期間中の注意点などについての話があるとは思いますが、地域のみなさんにも目配りしていただき、子ども達が安全に過ごせるよう、見守りにご協力ください。

地区対抗ソフトボール大会が 7月26日から始まります

ソフトボール場を会場に、ナイターで行われるこの大会には、鮎貝地区から、一般男子が1チーム、壮年男子が2チーム、女子1チームが出場します。

今年の大会も、見ごたえのある試合になると思いますし、鮎貝チームが優勝できるように、選手も頑張っていただけると思いますので応援をよろしくお願ひ致します。

あとがき

6月下旬頃から毎日のように暑い日が続いている方には特にたいへんかと思いますが、水分や塩分の補給などをしつかりとやつて、暑い夏を乗り切つてください。
西日本の豪雨災害では大勢の方々が被災されました。心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。
私たちもこのことを教訓として、早めの備えを心掛けましょう。（佐藤）

これからの主な行事予定

- 7/26(木)～地区対抗ソフトボール大会
- 26(木) 町水泳大会
- 8/ 6(月) レク大会の監督主将会議
- 8(水) まちづくり座談会
- 12(日) 第1回鮎貝地区夏まつり